



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Curso de actualización en psiquiatría

19 FEB 2008



El curso de psiquiatría se impartirá en la Sala de Multimedia de la Facultad de Medicina.

La Facultad de Medicina desarrollará un curso de actualización en psiquiatría, dirigido a estudiantes, profesores y profesionales en Medicina General y Especialistas en otras disciplinas de la salud, los días 21, 22, 28 y 29 de febrero, de 5 a 8 p.m., los días jueves; y de 4 a 8 p.m., los días viernes.

El Dr. Ricardo Millán González, coordinador de ese curso de extensión docente, comentó que la idea es intercambiar conocimientos científicos y docentes con las y los participantes, en diferentes temas de la psiquiatría.

El jueves 21 de febrero la actividad se inicia a las 5 p.m. en la Sala Multimedia de la Facultad de Medicina, con un acto inaugural a cargo de la Dra. Carmen Lidia Guerrero Lobo, Decana de la Facultad de Medicina.

Posteriormente se iniciarán las conferencias sobre los siguientes temas: La carga social de la enfermedad psiquiátrica en Costa Rica, La investigación en psiquiatría en el país, La Genética y la herencia en psiquiatría y El abordaje en los adolescentes.

Para el viernes 22 de febrero las conferencias programadas tratarán Los trastornos de personalidad, El manejo de adicciones y El trastorno del déficit atencional a lo largo de la vida.

El 28 y 29 de febrero además se desarrollarán temas como La psicofarmacología clínica, Los trastornos de la alimentación, La psicogeriatría y Los cuatro jinetes del Apocalipsis en la depresión, La esquizofrenia, El trastorno de la ansiedad. La depresión y El trastorno afectivo bipolar

El curso es parte del Programa de Educación Continua de la Facultad de Medicina y en el participarán la Licda. Sandra Rivera Alvarado y las Doctoras Andrea Mesén Fainardi, Laura Castellanos Cruz y Lilia Solórzano Sandoval. Asimismo actuarán como expositores los Doctores Christián Lachner González, Francisco Jiménez Martén, José Enrique Acuña Sanabria, José Luis Salas Jerez, Luis Alfredo Meza Sierra, Óscar Barquero Fernández, Randall Quirós Marchena, Rodolfo Salazar Fonseca, Walter Herrera Amighetti y el Dr. Ricardo Millán González.

Para el coordinador del curso es de gran trascendencia que por primera vez, se tome en cuenta la psiquiatría para hacer un curso de actualización de conocimientos, como parte del creciente interés por el estudio de la salud mental y porque considera que en un país en que los recursos humanos y económicos se encuentran limitados, es importante maximizar su utilidad.

El curso es válido para 12 créditos de recertificación médica del Colegio de Médicos y Cirujanos de Costa Rica.

**Lidiette Guerrero Portilla.**  
Periodista Oficina de Divulgación e Información  
[lidiette.guerrero@ucr.ac.cr](mailto:lidiette.guerrero@ucr.ac.cr)